



PRI en San Lázaro condena asalto a caravana de paisanos; exige seguridad en carreteras



La fracción del PRI en la Cámara de Diputados condenó el asalto a una caravana de paisanos provenientes de Estados Unidos en el tramo Fresnillo-Zacatecas, al tiempo de exigir a la Secretaría de Seguridad y a la Guardia Nacional, así como a policías estatales y municipales, mayor vigilancia y protección en las carreteras del país.

Urgieron a redoblar los operativos de seguridad de manera particular en los estados de Zacatecas, San Luis Potosí, Michoacán, Jalisco y Guanajuato, a donde muchos connacionales regresan en la temporada de fin de año.

Los legisladores priistas, encabezados por su coordinador Rubén Moreira, lamentaron la impune actuación de grupos delincuenciales en Zacatecas, convirtiendo esa entidad en un narcoestado ante la incapacidad de la autoridad para enfrentar la ola de inseguridad.

La tarde del sábado se registró un asalto a una caravana de paisanos migrantes mientras transitaban en sus vehículos por la carretera federal 45 Fresnillo-Zacatecas, a la altura del municipio de Félix U. Gómez, un punto que se ha vuelto riesgoso por los constantes ataques de hombres armados hacia los automovilistas.

<https://www.milenio.com/politica/pri-san-lazaro-condena-asalto-caravana-paisanos>